

# 千寿桜小だより



令和5年 5月号  
第346号  
足立区立千寿桜小学校  
校長 渡辺 円

HP アドレス <http://www.adach.ed.jp/users/adsaku/index.html>

## 目指せ！あいさつ日本一！

副校長 大森 真由美

新年度がスタートして3週間が経ちました。1年生は入学、2年生から6年生は新しいクラスや学年にそろそろ慣れてきました。少しずつ緊張から解放され、学校全体に活気が出てきたように感じる今日この頃です。

朝から校門で生活委員の6年生の子どもたちが大きな声で「おはようございます」と元気に挨拶してくれます。千寿桜小の子どもたちは、とても気持ちの良い挨拶ができる子が多く、ご家庭で家族がお手本を見せてくれているからだと感じます。

本校では、コミュニケーションの基礎である「挨拶」ができる桜っ子になってほしいと様々な取組をしています。

昨年度、計画委員の話し合いの中で、千寿桜小は、挨拶が課題だという話し合いがされました。知っている先生・主事さん方には挨拶するが、知らない人だと挨拶しない子が多いということでした。そこで、千寿桜小を「挨拶から明るい学校にしていこう！！」と計画委員が中心となって、毎朝校門に立ち、挨拶を呼びかけたり、放送でも呼びかけたりしました。そうすることによって、「元気よく挨拶してくれる子が増えた」「目が合うようになった」「お辞儀もしてくれるようになった」という声が増えてきたそうです。

中でも、私が千寿桜小学校に来て、先生たちが率先して元気よく挨拶しているのをよく見かけます。子どもたちが「挨拶したい！」という気持ちを育む。先生や親が元気に「おはよう！」という声を聞かせることで、子どもたちが自分から気持ちのこもった本当の挨拶が言えるようになるのかもしれない。（クラスでの取り組みも紹介できればと思います）

さて、5月の大型連休が終わると、運動会に向けての取組が本格的にスタートします。もちろん、本番には子どもたちの一人一人の成長した姿をご覧いただきたいと思いますが、本番までの取組を大切に、子どもたちにとって達成感と喜びが残る運動会になるようにしていきたいと思います。



## きまりを守って生活しましょう

生活指導主任 屋代 一明

保護者会でも配布しました「桜っ子のきまり」ですが、多いと感じたでしょうか。気をつけてほしいことを挙げるとどんどん増えてしまいそうなところを、要点を絞って出しています。なんとなく、ではなく、はっきりさせておきたいことをまとめてあるととらえることもできます。4月の緊張感から、慣れてきて緩んでしまいそうな5月です。それが事故やトラブルに繋がることは避けたいところです。ご家庭でもお子様と一緒に確認してください。また、クロームブックやゲームについてもご家庭での使用ルールについて話し合ってください。SNSに関わるトラブルも未然に防ぎましょう。

## < 転入職員から >

<p><b>【大森真由美 副校長】</b> 中央区立月島第三小学校から転任してきました。元気な桜っこたちと一緒に過ごせることをうれしく思います。桜は、心の美しさを表していると言われていたますが、桜っこの素直で優しい心をこれからも枯れさせないようにしていきたいと思ひます。体を動かすことが大好きです！</p>	<p><b>【屋代一明 主幹教諭】</b> 板橋区立向原小学校から異動してきました。どの子も挨拶がよくできて、いい学校に来たと感じています。校門に立っていると、一日頑張る元気がもらえます。これまでの積み重ねを感じます。音楽の授業に限らず、子供たちの成長に携わることが嬉しいです。どうぞよろしくお願ひいたします。</p>
<p><b>【呉屋真由美 主任教諭】</b> 足立区立東洲江小学校より転入して参りました。桜の花には「優良な教育」という意味をあらわすと聞いたことがあります。子供たちに力を付けられるよう頑張つて参ります！どうぞよろしくお願ひします。</p>	<p><b>【佐々木有香子 主任教諭】</b> 文京区立誠之小学校より転任して参りました。4月には6年生と校庭の桜を描きました。千寿桜小の素直で子供らしい子供たちと楽しく図工の授業を行つていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。</p>
<p><b>【田嶋友美主任 教諭】</b> 渋谷区立中幡小学校より転任して参りました。子供たちの姿から千寿桜小学校の素敵なところを毎日発見することができ、わくわくしています。子供たちの笑顔があふれる毎日になるよう努めていきます。どうぞよろしくお願ひします。</p>	<p><b>【尾形雅史 教諭】</b> 江戸川区立清新第一小学校より転任して参りました。桜小の子供たちの貴重な小学校生活に携わることができ、大変嬉しく思ひます。思いやりの心を大事にし、より良い毎日になるよう、全力で努めて参ります。よろしくお願ひします。</p>
<p><b>【加藤亜弥 教諭】</b> 台東区立忍岡小学校より転任して参りました。桜の綺麗な校庭と元気な子どもたちを見て、温かい気持ちになりました。子どもたちの成長に力を尽くしてまいります。これからどうぞよろしくお願ひします。</p>	<p><b>【山口望 教諭】</b> 今年度、豊島区立池袋本町小学校より転任して参りました。初日から、元気よくあいさつすることができる子どもたちを見て、素敵だと感じました。これから過ごしていく毎日が楽しみです。どうぞよろしくお願ひします。</p>
<p><b>【山村智加 教諭】</b> 大田区立東調布第三小学校より転任してきました。すくすく教室を担当します。優しく元気いっぱい千寿桜小の子供たちにパワーをもらっています。子供たちの良さをさらに引き出していきたく思ひています。よろしくお願ひします。</p>	<p><b>【山崎あかね 養護教諭】</b> 足立区立西新井第一小学校から産休・育休を経て異動して参りました。桜っ子の子供たちが安心・安全な学校生活を送ることができるよう、養護教諭の立場から精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願ひいたします。</p>
<p><b>【薄衣大樹 教諭】</b> 世田谷区立瀬田小学校より転任してまいりました。桜小のみなさんからたくさんの元気をもらっています。ですが、元気なら私も負けません。一日一日を大切に「本気の本気」で児童と一緒に成長します！よろしくお願ひします。</p>	<p><b>【山本英明 教諭】</b> 新規採用として千寿桜小学校に参りました。昨年度まで岡山県で勤務してきました。素敵な桜の下で子ども達と一緒に楽しみ、笑い合えるような学校生活に努めます。よろしくお願ひします。</p>
<p><b>【大野雅織 教諭】</b> 今年度、新規採用で千寿桜小学校の教員となりました。大野雅織と申します。児童が様々な経験をしながら、明るく楽しく充実した学校生活を送ることができるように努めていきたく思ひます。どうぞよろしくお願ひします。</p>	<p><b>【山口葵 教諭】</b> 今年度より千寿桜小学校で勤務することとなりました。千寿桜小学校の子供たちが充実した学校生活を送れるよう、努めて参ります。分からないことも多いですが、子供たちと一緒に成長していければと思ひます。よろしくお願ひします。</p>

## ◇ 5月の行事予定 ◇

日	曜	学校行事・教育活動(学年) [校時]
1	水	1年生通常授業始 クラブ活動
2	木	腎臓健診1次 離任式
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	運動会特別時程始 ALT 来校日
8	水	腎臓検診1次追加 委員会活動
9	木	運動会係活動日①(6) 内科検診(1)
10	金	個人面談(たんぼぼ)
11	土	
12	日	
13	月	全校朝会 内科健診(4) 教育実習生始 個人面談(たんぼぼ)
14	火	内科健診(5) 個人面談(たんぼぼ)
15	水	心臓健診(1) ハイパーQU(3~6) 個人面談(たんぼぼ)

16	木	耳鼻科健診(全) イングリッシュキャラバン
17	金	運動会全体練習① 運動会係活動日②(6)
18	土	
19	日	
20	月	内科健診(6)
21	火	腎臓健診2次
22	水	クラブ活動
23	木	運動会全体練習② 腎臓検診2次追加
24	金	運動会前日準備
25	土	第33回運動会
26	日	
27	月	振替休業日
28	火	全校朝会 体力向上週間始
29	水	眼科健診(全) あだちからの日
30	木	体育集会
31	金	こころの劇場(6)

## ◇ 6月の主な行事予定 ◇

3日 なかよし遠足(1・2)	10日 水泳指導始	21日 たてわり班活動	24日 全校朝会
4日 ソフトボール投げ(全)	13日 ゲーム集会	22日 土曜授業	第1回学校公開始
5日 委員会活動	19日 第1回学校公開始	道徳地区公開講座	25日 避難訓練
7日 体力調査(全)	クラブ活動		28日 桜祭